

実行委員に聞く



▽昨年は、実行委員が苦労さまでした。実行委員会に参加した感想を聞かせてください。

中島さん 美濃加茂市が、実行委員会方式の成人式を行つてることを知らなかつたし、成人式は参加するだけのものと思っていたから、実行委員会に誘われたとき戸惑いました。

小林さん 実行委員の準備を進めるにつれて、しだいに実行委員会も楽しくなりました。

△昨年の実行委員
右・小林さん（伊深町）
左・中島さん（西町）

実行委員会は、思い出に残る成人式にしようと毎年、趣向を凝らしています。

そこで、苦労したことなどを、昨年の実行員を代表して中島伸一郎さん、小林和代さん、そして今年の実行委員の皆さんに伺いました。

成人式の舞台ウラを、少しのぞいてみませんか。

員へのお誘いがなければ、私も参加するだけの成人式になつていたでしょうね。

▽出席された皆さんからの「反応は？」
中島さん 成人式終了後、「何でおまえがやつているのか」とか、「オレもだせよ」など言つっていました。出席者の反応は、よかつたと思います。

▽今年の実行委員に伺います。
今、成人式の準備を進めているわけですが、感想を。

池本さん 実行委員会には、最初、友だちに誘われて参加しました。知らない人ばかりで、どういう成人式をやりたいかなど聞かれても、あまり意見を



これから成人となる人たちにも、ぜひ実行委員会に参加して、一人ひとりの思い出に残る成人式としてほしい



小林尚貴さん

(本郷町)

実行委員の話があつたとき、えつ、なんでもボクがとて思つて、不安でしたね。

△ 哀川尚貴さん（本郷町）

でも、実行委員会も回を重ねるうちに、みんなが成人式を成功させようとするひとつ目の目標に向かっていく姿勢が、でてきたと思います。

「大地讃頌」は、恩師のビデオレターがきっかけで、実行委員会で歌つてみよかというようになりました。

マイクを持ってステージ上で歌つたことは、一生の思い出ですね。

昨年の成人式は、ボクたちらしい成人式がやれたと思います。

これから、成人となる人たちにもぜひ、こうした実行委員会に参加してほしいです。やり終えた後の達成感というのがあります。また、一生の思い出になります。

朝日さん 一生に一度の成人式。それを自分たちの思い出に残る成人式にすることができてうれしいですね。実行委員会も、「なごなご」（雰囲気が和んでいる）していく楽しいです。